
 

新生徒会執行部発足！ 
 １月から新生徒会執行部が発足しました。新執行

部では生徒全員が笑顔で楽しく、毎日学校へ行きた

いと思えるような活動をこれまで以上に増やしてい

く予定です。因北中学校の良い伝統はこれからも引

き継ぐと共に、新たな伝統も築いていけるように、

１１名全員の力を合わせて頑張っていきます。１年

間よろしくお願いします！ 

会長 

 生徒会会長を務めます、 

玉井陽喜です。これまでの伝

統を守りつつ、生徒全員の意

見を取り入れ、より良い因北

中学校を目指していきたいと

思います。全員が意見を言え

る場を作り、様々な意見を募

りたいと思います。1年間よ

ろしくお願いします。 

副会長男子 

 副会長を務めます、星野快

征です。私が目指す学校像は

生徒の皆さんが学校を楽しい

と思えて、毎日行きやすくな

るような場所にすることで

す。皆さんがより良い学校生

活を送れるように頑張ってい

きます。１年間よろしくお願

いします。 

副会長女子 

 副会長を努めます、田頭心

音です。副会長として皆さん

を支え、生徒会執行部の一員

として精一杯が頑張ります。 

 一緒に、より良い因北中学

校にしていきましょう。１年

間よろしくお願いします！ 

学級委員長 

 学級委員長を務めます、田

頭那紬です。各クラスの学級

委員を通して、クラスや学校

全体の課題を解決し、より良

い因北中学校にしていきたい

と思います。これからよろし

くおねがいします。 

学習委員長 

 学習委員長を努めます、麓

桜子です。全校生徒の学習態

度を改め生徒が学習しやすい

環境を作り、学習の強化をし

ていくことで試験や受験に役

立てられるような活動をして

いきたいと思っています。１

年間よろしくおねがいしま

す！！ 

生活委員長 

 生活委員長を務めます、高

橋愛花です。服装点検や、挨

拶運動といった取組を通し

て、より良い生活を送れるよ

う頑張っていきます。まだま

だ分からない事だらけです

が、１年間よろしくお願いし

ます。 

美化委員長 

 美化委員長を務めます、田

畑夢里音です。因北中学校の

掃除の目標である無言掃除や

気づき掃除などに生徒一人一

人が取り組んでいけるように

全力を尽くしていきたいと思

っています！１年間よろしく

おねがいします！ 

図書委員長 

 図書委員長を務めます、宮

本桜羽です。皆さんにとっ

て、図書室を教室以外のもう

一つの居場所にしたいと思っ

ています。まだ未熟な面もた

くさんありますが、頑張って

いきたいと思っています。よ

ろしくおねがいします。 

放送委員長 

 放送委員長を務めます、井

川栞です。放送を通して活気

ある因北中学校にしていきた

いと思っています。誠心誠意

努めていきますので、皆様の

ご協力をよろしくおねがいし

ます。全員で因北中学校を盛

り上げましょう！！！ 

保健委員長 

 保健委員長を務めます、鈴

木瑛仁です。因北中学校生徒

皆さんの悩みをなくしていき

たいと思っています。まだま

だ分からないことだらけです

が、これからよろしくお願い

します。 

部長会 

 部長会を務めます、村上釉

月です。私自身不安なところ

は多くありますが、執行部の

経験を通して皆さんと共に成

長していけたらと思っていま

す。１年間よろしくお願いし

ます！ 
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